

2019/06/26 家庭学習講演会

「いわれてやる家庭学習から、自ら取り組む家庭学習へ」というタイトルで、(株)Coach For All の佐々木宏様にご講演をいただきました。

自分の興味・関心をベースとした学習に取り組むことの大切さなどについて、さまざまな事例を通して示して頂きました。

保護者や地域の皆さま方にもお越しいただきました。ありがとうございました。



2019/06/21 いじめ防止の授業

6月下旬は「いじめ解消・暴力根絶旬間」に位置づけられており、各学年、委員会等でさまざまな活動を行っています。

その一環として、東京都社会保険労務士会多摩総括支部の皆さまにお越しいただき「いじめ防止について ～タマちゃんといっしょにまなぼう～」の表題でご講演をいただきました。毎年同支部のご厚意で行っているもので、現在課題となっているSNSの利用方法に関し、寸劇により表現された事案について考えることを通して、自らを振り返る良い機会となりました。



2019/06/11 九中農園

2週間ぶりの農園活動です。今日はゴボウの種まき、スイカ藁いらず敷き、草取り、水やりを行いました。雑草が沢山生えていましたが、時間ぎりぎりまで一生懸命草取りをしました。



農園ボランティアの皆さんありがとうございました。

2019/06/03 体育大会を実施しました

6月1日、体育大会を実施しました。

晴天の下、500名を超える皆さまの歓声の中、学年種目やりレーなどに汗を流しました。

ご来場いただきました皆さま方、体育大会実施に際しご理解、ご協力を賜りました近隣の皆さま方に感謝申し上げます。



